



Federación Venezolana de Actividades Subacuáticas

Registrada en el **Ministerio del Poder Popular para el Deporte**
Añliada a la **CMAS** y al **COV**

Registrada en la Oficina Subalterna de Registro Público del Municipio Chacao
Estado Bolivariano de Miranda
RIF: J-00258256-1



Caracas, 1 de Septiembre 2011

Señores

Presidente de las Asociaciones de Actividades Subacuáticas

Anzoátegui, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Miranda, Monagas, Nueva Esparta, Sucre

COMUNICADO

Nos dirigimos a ustedes para informarles, que lamentablemente nuestra participación en el 6to Campeonato Mundial de Apnea que se celebraría en Tenerife de España del 20 de Agosto al 4 de Septiembre, no será posible.

Nuestra selección que viajaría estaba compuesta por los atletas, Ámbar Peralta y Antonio Del Ducca, y como entrenador/delegado José Ramón Colmenares (no iba ningún directivo como delegado por falta de recursos para cubrir esos gastos), por lo que se le delegó a Colmenares esta responsabilidad.

Debemos reconocer el esfuerzo realizado por la Dirección de Deporte y Alto rendimiento del Ministerio del Poder Popular para el Deporte, que con gran eficiencia y dedicación hicieron todo lo posible para que estuviéramos en tan importante competencia, logrando los recursos y el aval de CADIVI , para hacer realidad nuestra participación.

Por otra parte, la Federación tenía previsto la compra de los pasajes (se tenía el dinero), se había conversando con el presidente de la Federación Española y del Comité Deportivo CMAS Sr. Xavier Duran para que a través de un compromiso entre Federaciones aceptara a nuestra delegación y se le cubrieran los gastos antes , durante y después de la competencia asumiendo todos los gastos de inscripción, alojamiento, alimentación y transporte hasta que CADIVI le cancelara, sabemos por el tiempo que se demora era para después del evento que se haría el pago y los organizadores aceptaron.

Sin embargo; todos estos esfuerzos fueron en vano, el Secretario General CMAS por instrucciones del Presidente igualmente nos negó el derecho a participar por tener una deuda pendiente con ellos y haber sido lamentablemente suspendidos de toda actividad deportiva, hasta que paguemos. (Esta previsto en sus estatutos según nos informó el Presidente Deportivo).

Los recursos para pagar esta deuda Internacional de registro deportivo y sus modalidades ya nos fue asignada y entregada por parte del Ministerio del Deporte. Ya se realizaron las gestiones ante CADIVI y estamos a la espera por el Banco BANESCO que entre su desinformación y deficiencia aun no habían mandado la carpeta luego de mas de una



Federación Venezolana de Actividades Subacuáticas

Registrada en el **Ministerio del Poder Popular para el Deporte**
Afiada a la **CMAS** y al **COV**

Registrada en la Oficina Subalterna de Registro Público del Municipio Chacao
Estado Bolivariano de Miranda
RIF: J-00258256-1



semana de diligencias, es decir, estamos esperando de que manden el oficio a CADIVI para luego realizar la transferencia a la cuenta de CMAS. Si antes del 20 de Septiembre antes de la asamblea no se ha pagado, quedamos expulsados.

No se había pagado a CMAS, los años 2009 y 2010 por no contar con los recursos del Ministerio por problemas administrativos y de sabotaje (según nos informo la Junta saliente) y LO evidencia un correo enviado al Ministerio.

A pesar de todo este esfuerzo en equipo que realizamos, la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas CMAS (registrada ante el COI) no nos dará ingreso hasta que no realice la Asamblea General del Buró Ejecutivo pautada para el mes de 23 y 24 de Septiembre donde Venezuela tiene un representante de los 14 miembros, donde decidirán si se levanta la suspensión (son varios países en esta situación), ya que cancelemos o hubiésemos cancelados a principio de año, igualmente la sanción solo se levanta el día de la reunión del buró, donde se decide por voto.

Con gran tristeza realizamos este comunicado porque la FVAS y Venezuela tenían depositada toda la confianza en los atletas que participarían en este importante evento mundial, donde estábamos seguros que iban a enorgullecer al deporte nacional y dignamente levantar nuestra bandera tricolor.

Ahora Rumbo a Cuba!!!

Rocío Garay
Presidenta FVAS